
Angers le mardi 19 septembre 2017. 
 
 
 

 
 
 

Procès-verbal de la réunion 
de conseil d’école  

du jeudi 22 juin 2017 
 

 
 

Début de la réunion à 18H00. 
Personnes présentes : 

▪ M. Lainé, conseiller municipal représentant Monsieur le Maire d’Angers 
▪ M. Martineau Directeur de l’école élémentaire Condorcet 
▪ Mme Darthoux, Directrice multisite ville d’Angers, Mme Clavreul Responsable d’Unité périscolaire ville 

d’Angers 
▪ Mesdames et messieurs : Ecuyer, Gombert, Guillerez, Jullien, Peeters, Renaud, Rudelle, Brun, Carrière, Finas, 

parents d’élèves élus 
▪ Mesdames et messieurs : Adjemian, Boisselot, Cros, Du Bouexic, Gaudens, Jacquemont, Bellayer-Jouy, Le 

Flem, Lhéritier et, Rosier enseignants de l’école 
 
Personnes excusées : 

▪ M. Clair, IEN Angers Centre 
▪ Mesdames et messieurs :  Gimel, Le Baillif, Lemierre, Rose, Gillet, Graindorge, Metayer, Mouraud, Picouleau 

et Trossais parents d’élèves élus 
▪ Mesdames et messieurs : Harter, Hervé, Mainard-Corvez  et Vincent enseignants de l’école 

 

Points d’ordre du jour : 
  

- Point sur les inscriptions et les demandes de dérogation  

Inscrits au 22/06/2017 pour 2016-2017 263 élèves 
Inscrits au 22/06/2017 pour 2017-2018 265 élèves 
 
65 radiations 53 CM2 – 1 CM1 – 4 CE2 – 3 CE1 – 4 CP 
67 inscriptions 60 CP – 3 CE1 – 2 CE2 – 2 CM1 Toutes les demandes de dérogation émanant de l’école 
maternelle ont été acceptées 3 dérogations autres ont été refusées à ma demande 

 
- Les effectifs provisoires 2017-2018, la répartition pédagogique et 

l’affectation des enseignants  

Répartition par niveau 2017-2018 
 
CP 60 - CE1 49 - CE2 53 - CM1 52 - CM2 51 
 
Répartition des Maîtres 2017-2018 
 
CPA 20 Mme Bellayer-Jouy à compléter à hauteur de 20% 
CPB 20 Mme Jacquemont 
CPC 20 Mme Pla 
CE1A 24 M. Boisselot à compléter à hauteur de 50% (PES) 
CE1B 25 Mme Adjemian 
CE2A 27 Mme Du Bouëxic à compléter à hauteur de 20% 
CE2B 26 M. Harter 
CM1A 26 M. Douce à compléter à hauteur de 50% ? 
CM1B 26 Mme Gaudens 
CM2A 26 Mme Le Flem 



CM2B 25 Mme Rosier 
 
Compléments de service : 

• Couplage Mme Du Bouëxic-Mme Bellayer-Jouy-Mme Loegenbuth-Mme Eschalier et décharge syndicale le 
mercredi à Charles Bénier 

• M. Boisselot complété par un PES (professeur des écoles stagiaire) 

• Complément éventuel de M. Douce si mi-temps  
 

• Bilan de l’année scolaire et des différents projets  

Tous les projets engagés par les enseignants ou l’équipe enseignante ont été menés à bien. 
Prix littéraire de la citoyenneté – prix Chronos – défi lecture OCCE - brigade poétique – plume en herbe – jardins en 
voyage – jardins d’expression – petits artistes de la mémoire – montrer l’histoire – projet citoyen – sécurité routière – 
classe transplantée – théâtre – projet artistique en partenariat avec Le Quai 
 
Deux projets ont concerné l’ensemble des classes et des élèves : le projet citoyen en relation avec les animateurs du 
périscolaire sur 4 après-midis en décloisonnement (élèves répartis en 16 groupes) et le projet sécurité routière avec le 
concours de la prévention routière sur 3 jours. 
 
Mentions spéciales pour : 

• La classe de CP/CE1 de Mme Adjemian qui termine 4ème sur 17 au concours des jardins d’expression 

• La classe de CM2B de Mme Rosier qui termine 2ème du concours montrer l’histoire et 4ème du concours des 
petits artistes de la mémoire. Le travail réalisé par les élèves est en ligne sur le site internet de l’école. 

 

• Les perspectives 2017-2018  

Le projet sur la sécurité routière ne sera pas reconduit l’an prochain mais en 2018-2019 (une fois tous les deux ans). 
Le projet sur la citoyenneté en partenariat avec l’équipe périscolaire a montré la capacité à travailler en équipe sur un 
projet commun et sera sans doute reconduit soit sur le même thème soit sur d’autres (activités sportives – activités 
artistiques, etc.) 
 

• Les demandes de travaux et de mobilier pour l’année scolaire 2017-2018 

Mobilier : 
Une demande de changement de mobilier a été déposée pour 4 classes de l’établissement. 
 
Travaux :  
Mise à la norme des toilettes 
Traçage de lignes sur les cours de récréation 
Eclairage tableau classe 6 
Fontaine extérieure 
Démontage du poteau central dans l’ancienne salle informatique 
 

• Questions diverses  

 
Problème du remplacement de M. Harter, soulevé par les associations de parents d’élèves : 
Entre le 28 avril et le 22 juin, M. Harter totalise 24 jours d’arrêt. 
Sur ces 24 jours, 19 ont été remplacés soit environ 80 % par 9 remplaçants différents. 
M. Martineau précise qu’au regard des situations dans d’autres écoles, celle de l’école Condorcet est plutôt favorable 
en termes de pourcentage de jours remplacés même si en termes de continuité pédagogique on ne peut pas s’en 
satisfaire. 

 
Décision prises pour la fin de l’année : 

• M. Leboucher Fabien, libre de tout remplacement à compter de la semaine prochaine sera positionné sur le 
remplacement de M. Harter jusqu’à la fin de l’année. 

• Des évaluations CE2 de fin d’année seront passées par les enfants, un relevé de compétences sera remis à 
chaque famille en fin d’année. 

• Une attention particulière sera portée aux élèves de cette classe à la rentrée de septembre, notamment par la 
mise en place d’évaluation diagnostiques de rentrée et de propositions d’activités de remédiation dans le 
cadre des activités pédagogiques complémentaires. 

 
L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 20h00. 
 
      Le président du conseil d’école. 



      Ivan Martineau 


